

Segundo coche incendiado en Elda en dos días

29/10/2015



En apenas dos días han ardido dos coches en Elda. Hoy un vehículo se ha incendiado aproximadamente a las 12:15 horas en la calle Petrer, a la altura del Supermercado Senabre, junto al Mercado Central. El fuego, al parecer, se ha iniciado cuando el vehículo se ha puesto en marcha, debido a un cortocircuito.

El conductor, al darse cuenta de lo que sucedía, ha salido del vehículo rápidamente, por lo que no ha habido que lamentar daños personales, solo materiales. El cuerpo de bomberos ha controlado con rapidez las llamas, que se habían extendido por los bajos del vehículo. Los agentes

de la Policía Local han cortado el tráfico de las calles colindantes mientras se extinguía el fuego.

Este incidente ha provocado que decenas de vecinos se acercasen a la calle para conocer de primera mano qué estaba sucediendo.

Cabe señalar que este es el segundo coche que se ha incendiado en Elda en tan solo dos días, pues [en la madrugada de ayer se produjo un incidente similar](#).

<https://www.youtube.com/watch?v=1q8T7EHlIXM&feature=youtu>